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atividade parlamentar

municípios paulistas recebem 61 
novas ambulâncias

da aSSeSSoRia da dePuTada MaRia LúCia aMaRy 

Maria Lúcia Amary (PSDB) esteve na manhã desta 
quinta-feira (7/11) no Palácio dos Bandeirantes, em São 
Paulo, para acompanhar a entrega de 61 novas ambulâncias 
para municípios paulista com até 50 mil habitantes. Entre 
as cidades beneficiadas da região de Sorocaba estão 
Angatuba, Boituva, Iperó, Mairinque, Salto de Pirapora e 
Ribeirão Grande.

As unidades serão doadas para as prefeituras e devem 
ser utilizadas para o transporte de pacientes entre unidades 
do SUS (Sistema Único de Saúde). A Secretaria do Estado 
da Saúde de São Paulo investiu R$ 6,2 milhões na aquisição 
dos veículos e de equipamentos.

mlamary@al.sp.gov.br

Maria Lúcia amary e Geraldo alckmin

liberados r$ 45 mil para 
projetos esportivos em rincão

da aSSeSSoRia do dePuTado edinHo SiLVa

O deputado e presidente estadual do PT, Edinho Silva, 
obteve do governo estadual repasse de R$ 45 mil para 
a prefeitura de Rincão. Liberada por meio de emenda 
parlamentar, a verba será aplicada pela Secretaria de 
Esportes em projetos de cunho esportivo e social.

De acordo com o prefeito Dudu Bolitto, o município 
mantém escolinhas esportivas em diversas modalidades, 
entre as quais handebol, basquete, vôlei, futsal, futebol. 
Ele destacou o trabalho que o deputado Edinho Silva 
vem realizando na Assembleia Legislativa visando ao 
fortalecimento do futebol no interior de São Paulo. Edinho 
lidera um movimento que organiza uma série de debates 
em torno do tema, com o objetivo de que sejam instituídas 

Visita à incubadora de empresas 
em são José 

da aSSeSSoRia do dePuTado HéLio niSHiMoTo

O deputado Hélio Nishimoto (PSDB) visitou a Incubadora 
de Empresas da Univap/Revap, na quinta-feira (7/11), 
acompanhado de alguns colegas deputados da Frente 
Parlamentar de Apoio aos municípios do Vale do Paraíba 
e outras lideranças da região.

A comitiva assistiu à palestra explicativa e conheceu 
as áreas da incubadora, que funciona na Refinaria 
Henrique Lage (Revap) em parceria com outras entidades 
representativas de São José dos Campos como Ciesp, 
Cecomp, Univap, Sebrae e Petrobras.

“Fomos apresentados a essa promissora instituição que 
visa abrigar empresas com projetos de base tecnológica, 
de forma que empreendedores se sintam estimulados a 
viabilizar os seus negócios”, comentou Nishimoto.

O objetivo principal da incubadora é facilitar e favorecer 
o crescimento de empresas de sucesso, em constante 
desenvolvimento, financeiramente viáveis e competitivas 
em seu mercado.

“Oferecemos nosso apoio para que essa iniciativa seja 
bem sucedida e favoreça projetos promissores para a nossa 
Região Metropolitana, aumentando a empregabilidade e 
o PIB local”, enfatizou o deputado Hélio. 

helionishimoto@al.sp.gov.br

recursos para orlândia

da aSSeSSoRia do dePuTado RaFaeL SiLVa

O deputado Rafael Silva (PDT) visitou o município de 
Orlândia. Recebido pela prefeita Flavia Mendes Gomes, 
pelo vice-prefeito Pedro Bordin e por vários vereadores, o 
parlamentar aproveitou a visita e comunicou oficialmente 
que destinou uma nova emenda no valor de R$ 300 mil 
para reforma e construção do Centro Social do Idoso.

“O processo já foi aberto e a documentação pode ser 
apresentada no Erplan - Regional de Franca. É uma obra 
necessária e com as melhorias nas instalações do CCI as 
pessoas da melhor idade terão mais opções de lazer e 
entretenimento”, afirmou o deputado Rafael Silva. 

O Centro de Convivência do Idoso Augusto Bordin, 
proporciona várias atividades esportivas e de lazer para 
todos os orlandinos com mais de 60 anos. “O vice-prefeito 
Pedro Bordin já havia solicitado essa liberação. Na primeira 
oportunidade, indiquei esses recursos para atender o 
município de Orlândia”, comentou o deputado.

Recentemente a prefeita Flávia Mendes Gomes assinou 
no Palácio dos Bandeirantes, um convênio, oriundo de 
emenda do deputado Rafael Silva no valor de R$ 150 mil 
para aquisição de veículos para transporte de pacientes. 
“Procuro beneficiar muito a cidade de Orlândia. Além de 
destinar parte das minhas emendas para o município, 
procuro levar todos os problemas da população aos 
diferentes setores do Governo do Estado, que por sinal, 
tem procurado ajudar bastante à prefeitura municipal”, 
afirmou o deputado Rafael Silva.

rsilva@al.sp.gov.br

nishimoto e o prefeito Henrique Rinco na visita à incubadora

Prefeita, vice-prefeito, Rafael Silva e vereadores

recursos para obras de 
acessibilidade em etecs e Fates

da aSSeSSoRia da 2ª SeCReTaRia

O Poder Executivo anunciou a liberação de R$ 85 
milhões em recursos para as obras de adequação e de 
acessibilidade para as escolas técnicas (Etecs) da região 
bragantina e do Circuito das Águas e para a Faculdade 
de Tecnologia de Bragança Paulista. Os recursos 
atendem solicitação apresentada pelo deputado Edmir 
Chedid (DEM).

O valor destinado às reformas irá beneficiar a Etec João 
Belarmino, de Amparo, a Etec Profª Carmine Biagio Tundisi, 
de Atibaia, a Etec João Maria Stevanatto, de Itapira, e a 
Etec Rosa Perrone Scavone, de Itatiba. “Essas unidades 
das escolas técnicas do Estado terão dinheiro para fazer 
as reformas necessárias para atender igualmente a todos”, 
disse Edmir Chedid.

Chedid e alckmin após anúncio de liberação de recursos

O parlamentar explicou que parte dos recursos 
será destinada à construção da Fatec Jornalista Omair 
Fagundes de Oliveira, em Bragança Paulista. “O prédio 
que está sendo construído na zona norte também estará 
adaptado às pessoas com necessidades especiais conforme 
reivindicação que apresentamos ao Estado há alguns 
anos”, completou.

Além das obras de acessibilidade, a verba também será 
empregada em reformas e ampliações dos prédios das 
escolas técnicas, como parte elétrica e hidráulica. “Temos 
atuado constantemente em benefício das unidades do 
Centro Paula Souza, que integram a maior rede de ensino 
técnico e tecnológico da América Latina. Um patrimônio 
de São Paulo”, finalizou o parlamentar.

echedid@al.sp.gov.br

políticas públicas de resgate dos clubes do interior, que 
nas duas últimas décadas vêm passando por acentuado 
declínio, sem perspectivas de recuperação.

Para Edinho, o resgate dos clubes do interior é 
fundamental para a história do próprio futebol paulista 
e das cidades por eles representadas. “Esses clubes não 
representam apenas uma torcida, como acontece com os 
grandes clubes do país, eles são a própria identidade das 
cidades. Por exemplo, quando se fala em Noroeste sabe-
se que estamos falando de Bauru, assim como se sabe 
que é a Araraquara que se faz referência quando se fala 
da Ferroviária.”

Este ano Edinho também contribuiu com a 13ª edição 
da Festa Julina de Rincão, liberando R$ 40 mil por meio 
de emenda parlamentar para infraestrutura da Estação 
Ferroviária, local do evento. 

edinhosilva@al.sp.gov.br
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